

## Medienmitteilung BPUK vom 5. März 2020

---

### Stephan Attiger wird neuer Präsident der BPUK

*Die Bau-, Planungs- und Umweltdirektorenkonferenz (BPUK) wählte an ihrer Plenarversammlung vom 5. März 2020 in Bern den Aargauer Regierungsrat Stephan Attiger zu ihrem neuen Präsidenten. Stephan Attiger war bisher Vizepräsident der BPUK und tritt die Nachfolge von Regierungsrätin Jacqueline de Quattro an, welche im Oktober in den Nationalrat gewählt wurde.*

Stephan Attiger ist seit 2013 Regierungsrat des Kantons Aargau und leitet seither das Departement Bau, Verkehr und Umwelt. Der Aargauer war vor seinem Eintritt in den Regierungsrat Stadtammann von Baden und Mitglied des Grossen Rats des Kantons Aargau.

Stephan Attiger sieht sich als Brückenbauer zwischen den Interessen der verschiedenen Landesteile der Schweiz und als Interessenvertreter der Kantone gegenüber dem Bund. "Die BPUK hat zahlreiche Themen und Herausforderungen auf der Traktandenliste, die alle Bereiche direkt betreffen: Wirtschaft, Umwelt und Gesellschaft. Diese Herausforderungen können die Kantone nur gemeinsam sowie in Zusammenarbeit mit Bund, Städten und Gemeinden meistern", so Attiger.

Als Vizepräsident hat der BPUK-Vorstand an seiner letzten Sitzung Regierungsrat Jean-François Steiert aus dem Kanton Freiburg ernannt. Er vertritt gleichzeitig als Delegierter das Thema Umwelt innerhalb der Konferenz.

Regierungsrätin Jacqueline de Quattro, die die BPUK in den letzten knapp drei Jahren präsidierte, trat per Ende November 2019 als Regierungsrätin und BPUK-Präsidentin zurück, da sie in den Nationalrat gewählt wurde.

#### Informationen zur BPUK

Die BPUK koordiniert die Zusammenarbeit der Kantone in den Bereichen Bau und Verkehr, Beschaffungsrecht, Raumplanung, Umwelt und Geoinformation und vertritt die Interessen der Kantone in der Bundespolitik. Aktuelle Arbeitsschwerpunkte der BPUK sind die Umwelt- und Klimapolitik, das Raumplanungsgesetz Etappe 2, Mobilfunk 5G, das öffentliche Beschaffungswesen sowie Verkehrs- und Infrastrukturthemen.

#### Auskünfte:

- Regierungsrat Stephan Attiger, Präsident BPUK, 062 835 32 04 (ruft zurück)
- Mirjam Bütler, Generalsekretärin BPUK, 031 320 16 90